

19. Dezember 2024

Hessische Landesbahn HLB

EVG-Wahlmodell OHNE Nachteile und Kompromisse

Lasst euch nicht verwirren!

Wer sich für das EVG-Wahlmodell entscheidet, muss kein Rechenkünstler sein. Triff Deine Entscheidung für mehr Geld, mehr Urlaub oder weniger Arbeitszeit: variabel und transparent!

Zur Berechnung: Anhand der erbrachten und gewählten Arbeitszeit berechnet sich dein Entgelt. Von dem „Referenzentgelt“ wird das persönliche Entgelt berechnet. Dazu wird der einfache Dreisatz verwendet - wer 40 Stunden arbeitet, bekommt entsprechend mehr Geld als derjenige der nur 35 Stunden arbeitet.

Egal, ob von *Unten nach Oben* oder von *Oben nach Unten* gerechnet: ob mehr Geld für mehr Arbeit oder weniger Geld für weniger Arbeit ist dem Dreisatz egal:

Eine Stunde Arbeit oder 6 Tage Urlaub haben immer den gleichen Wert.

Volle Wahlfreiheit gibt es nur mit der EVG. Deine Wahlmöglichkeiten musst Du nicht erkaufen. Sie gehen auch nicht zu Lasten anderer!

Ab April 2025 sind wir in der nächsten Tarifrunde und sorgen für mehr Geld in der Tasche.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft